



学級通信

365日

令和2年12月11日

岐阜市立岐阜東幼稚園

たいよう組 No. 25

『幼稚園生活での大切な思い出を一枚の絵に』

卒園アルバムの表紙を描きました。自分が描いた絵が自分のアルバムの表紙になります。ということで大人になっても一生残る大切な絵であることを伝え、幼稚園で楽しかったことや頑張ったこと、そして大好きなことを絵にしました。

大事なことは、自分の思い出です。これまでの幼稚園生活を思い出して、コレ！ということに決めたり、今自分が夢中になっていることにしたりしていました。金華山に登ったことを描いた子は、何とクラスの友達と私を合わせた人数を描いていました。一人一人の思い出が詰まったものに仕上がっています。どんな表紙になっているのか卒園式までのお楽しみですね。



やきいも・観劇・餅つきなど楽しいことがいっぱい！

この時期ならではの行事を経験しています。この経験が子供たちの遊びや生活につながっていきます。みんなで笑って、みんなで食べて、みんなが一緒だからより楽しく感じますね。

やきいも



観劇



もちつき



秘密の作戦とは…

しっぽりで金華山チームと富士山チームでの戦いが続いています。ずっと負け続けていた富士山チーム。毎回の作戦会議の中で、「すぐに取りられちゃうんだよね。」という声上がり、「じゃあ、どうしたら取られないのかな？」と考えていました。「相手が来たときにくると回ればいいんだよ。そうしたら、しっぽが遠くなるから取られないよ。」という考えになり、『くると作戦』でやってみることにしました。

いざ、勝負が始まると、数人の子供たちがその場でくるくと回り出したのです。案の定、すぐに取りられてしまいました…。せっかく考えた『くると作戦』ですが、相手が来たら、正面を向くということが分かっていない子がいたようで負けてしまいました。

この経験を受けて、次はどうしたら取られないか考えたら、『離ればよい』ということになりました。なるべく離れて相手が取りに来たら、正面を向いてしっぽを見せないようにするのです。この作戦がよくて、「取られなかった！！」という子が増えてきました。すると、富士山チームが勝つことができたのです。富士山チームが大事にしたことは、自分のしっぽを『取られないこと』！！これで勝つようになってきました。さあ、次はどんな作戦が生まれるのか、子供たちの思考する日々が続きます。

